



正しい歩き方で美しく 「ある鴻・けん幸・気分彩鴻」

6月1日、総合体育館でスペシャルイベント「ある鴻・けん幸・気分彩鴻」が開催され、220人の皆さんが参加しました。



イベント終盤では、皆さんの歩行がとてきれいになっていました▶



健康器具「チューブdeストレッチ」を使ったエクササイズや、呼吸法・美しい歩き方を学び、健康的に汗を流していました。※「健幸フォローアップ教室」(詳細は広報かがやき5月号をご覧ください)も開催中です

平成29年度の優良工事 4業者と8人を表彰



6月15日、市が発注した工事を優秀な成績で完成させた皆さんを表彰しました。

【優良工事業者表彰】

(株)河野組、梶山工業(株)、(有)白田土建
 柏木建設(株)鴻巣支店

【優良工事現場代理人表彰】

中野渡 傑、関口 和浩、羽鳥 典行、平山 泰典、
 野村 光一、平澤 浩俊、鈴木 守、海老沼 誠
 ※順不同・敬称略



高校生が選挙の街頭啓発を実施

6月26日、鴻巣駅自由通路で、鴻巣高校・鴻巣女子高校の15人の生徒が、市長選挙の街頭啓発を行いました。この活動は、両校と締結した包括協定により実施したもので、行き交う皆さんに、笑顔で啓発品の配布や選挙期日の周知、投票を呼びかけました。



あなたに夢を。街に元気を。 「宝くじ」

(一財)自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業として宝くじの受託事業収入を財源としたコミュニティ助成事業を実施しています。

このたび、埼玉吹上団地自治会では宝くじの助成を受けて、祭事用の太鼓等を整備しました。

※サマージャンボ宝くじ発売のお知らせは19ページをご覧ください





身近に夏を楽しもう！ ～公園の親水施設で遊びませんか？～

暑い夏に涼を感じて楽しめる「親水施設」が盛況です。写真の上谷総合公園やせせらぎ公園のほか、荒川パノラマ公園でも楽しむことができます。夏休みがもうすぐ始まるので、ご家族で出掛けてみませんか。 ※メンテナンス等により利用できない日があります

なお、お出かけの際は、日傘や帽子の活用や水分補給をこまめに行うなど、熱中症にならないよう注意しましょう。



▲休日には、たくさん子どもたちが遊びに来ています(上谷総合公園)



▲お母さんと一緒に水遊び。冷たくて気持ちがいいね！（せせらぎ公園）



▲正しいブラッシングを家族で学んだよ

歯の健康を守って楽しい食生活を！ お口の健康まつり

6月3日、口腔保健センターで、市と北足立歯科医師会の共催による「お口の健康まつり」を開催しました。

むし歯や歯周病の予防、早期発見・早期治療の周知啓発を目的としてさまざまなイベントが行われ、お子さんからお年寄りまで479人の皆さんが来場し、お口の健康について学びました。



▲小学生が描いたポスターの展示

第3回 8020よい歯のコンクール

80歳を過ぎて20本以上の自分の歯が保たれていれば、食生活はほぼ満足できるといわれています。

今回は26人の皆さんが受賞し、健康な歯が輝く素敵な笑顔を見せてくれました。皆さんも、食生活を基本とした毎日の生活を健康に過ごせるよう、普段から歯みがきを丁寧にしましょう。

受賞者の皆さん

岩田 捷、金子 茂、木元 千代、工藤 壽明、倉田 とみ子、栗原 昌子、後藤 修、澤田 哲子、島田 あや子、須黒 松江、高坂 隆二、武田 典久、田嶋 弘士、塚田 眞由美、田悟 義直、飛田 シズ、生田目 勝秋、成塚 律子、野口 みゆき、服部 健次、原 君代、針ヶ谷 三千子、藤野 和子、星野 春枝、三ツ木 百合子、矢澤米子 ※順不同・敬称略

